
Aserbaidschan ist ein Staat an der Grenze von Europa zu .

Es ist ungefähr so groß wie Österreich und hat etwas mehr .

Die Hauptstadt Baku liegt ganz im Osten direkt am Kaspischen .

Aserbaidschan ist eine Republik mit einem Parlament. Staatschef ist ein 

mit besonders viel Macht. Aber die politische Lage ist problematisch: Ein Teil des Landes ist von der

 des Nachbarlandes Armenien besetzt. Ein anderer Teil wi, ein eigener

unabhängiger  sein. Dieser Teil nennt sich Berg-Karabach.

Ein dritter Teil des  liegt komplett gesondert.

Man muss dorthin durch ein anderes Land fahren oder

das  nehmen.

Aserbaidschan liegt im Gebirge mit dem Namen Kaukasus.

Es liegt auch am größten  der Welt,

dem Kaspischen Meer. Im Norden gibt es hohe, steile Berge mit Gipfeln.

Ihre  sind immer mit Schnee bedeckt und es gibt viele Gletscher.

Im Süden des Landes liegen uralte .

Dazwischen liegt ein Tie3and. In Aserbaidschan gibt es Steppen,

Halbwüsten, salzige , Vulkane und

viele Schlammvulkane. An der Küste gibt es riesige Sümpfe und breite .

Man hat viel Erdöl und Erdgas gefunden. Das gibt Arbeit und  für viele

Menschen. Viel weniger Menschen als früher arbeiten heute in der .

Sie bauen vor a,em Gemüse an, dazu Getreide, Karto5eln, Nüsse,

 und Beeren, Tee und Baumwo,e.

Es gibt große Viehherden: Kamele, Schafe und .

Jedes Jahr kommen mehr Urlauber in das Land. Sie wo,en vor a,em die schönen

 und die alten Städte sehen.
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